

Artikel vom 03.10.2016

CSU auf Tour

## Mit dem Rad durch die Gemeinde



**Großen Anklang fand trotz des schlechten Wetters die Radltour durch Postbauer-Heng, zu der die CSU und Bürgermeister Horst Kratzer eingeladen hatten.**

Horst Kratzer

”

*CSU auf Tour - Mit dem Radl zum Schloss Regnerisch, aber hoch interessant war die heutige Radltour zum Kagoschloss. Frau Lucie Kago selbst öffnete die Tore und auch der neue Eigentümer, Herr Todorovic war kurz mit dabei. Die Gruppe mit 45 Radlern und Besuchern spazierte durch das Park und Schlossgelände und auch ein kurzer Blick durch die Fensterscheiben ins Schlossinnere war für viele interessant. Ein Nutzungskonzept soll die nächsten Wochen und Monate erarbeitet und vorgestellt werden.*

“